

Ce jour là, dans l'après-midi, il y a eu au Séminaire réception des nouveaux Congréganistes de la Ste-Vierge. Comme les années dernières Sa Grandeur présidait cette année cette cérémonie. M. le Grand Vicaire et M. le Supérieur du Séminaire l'accompagnaient pendant la réception des nouveaux membres comme pendant le salut et la bénédiction du St-Sacrement. M. le supérieur R.-Ph. Sylvain a donné le sermon ne circonstance.

— Le 28 novembre dernier, on célébrait à Rimouski la fête patronale de Sa Grandeur Mgr Blais, qui reçut à cette occasion les hommages de son Chapitre, de son Clergé, de son Séminaire et des Communautés religieuses.

Le 28, aux prêtres du Séminaire qui exprimaient par M. leur Supérieur leur bonheur de voir revenir la fête de St-André, celui qu'ils ont d'entrer dans toutes les vues de Sa Grandeur, et qui protestaient de leur dévouement à toutes ses œuvres, Sa Grandeur a dit : "Qu'Elle était heureuse de ces sentiments. L'œuvre du Séminaire est une œuvre importante : c'est là qu'est l'espoir de l'Eglise et de la Patrie. Et le Séminaire a du succès. C'est de là que sort un clergé dévoué, zélé, actif, sur lequel je me repose entièrement." Puis Sa Grandeur les a bénis.

A Messieurs les étudiants du Grand Séminaire qui sont allés le saluer ensuite, Sa Grandeur a recommandé de travailler avec ardeur à devenir des prêtres savants et saints. Mgr se déclare content d'eux et les bénit.

Le soir du même jour il y avait au Séminaire séance dramatique et musicale. A la suite du Clergé qui entourait Sa Grandeur, il y avait une nombreuse assistance des paroissiens de Rimouski et des paroisses voisines. Les élèves ont joué avec grand succès "Les piastres rouges," drame espagnol en trois actes. De magnifique musique instrumentale et vocale remplissait les entr'actes.